

## みんなで目指そう! "安全·安心なまちづくり"

SCENE 1



災予防やその他の災害防止についての理解と関心を深めるとともに、市と市民のみなさんが一体となって、安全・安心なまちづくりを目指すことを目的とした「第23回消防展」が、2月27・28日の2日間、おのだサンパークで開催されました。

屋内の催事場には「展示コーナー」が設けられ、住宅用防災機器や災害時における家庭内の危険物等が、分かりやすく展示されました。また、屋外駐車場の「体験コーナー」では、起震車による地震の体験や火事を想定しての煙体験、救急車や AED 等救急資器材の展示、使用体験(左写真)が行われるなど、訪れたみなさんの"防災意識の向上"に一役買いました。

## SCENE 2 夢に向かって♪ 竹とガラスで奏でる優しい音色

際音楽の日記念事業として、2月28日に「生きる PART III 〜夢に向かって〜」と題したコンサートが開催されました。会場となった文化会館では、「高泊竹の子オーケストラ」や「ONODAグラスアンサンブル」等の演奏による素朴で優しい音色が、訪れた観客の耳を楽しませました。





SCENE 3

合併 5 周年記念 山陽地区の文化財展

史民俗資料館で、妙徳寺山古墳から出土された、メノウ・ヒスイ製首飾りをはじめ、県や市の文化財に指定されている山陽地区の歴史的に価値の高い資料を、3月28日まで展示しています。文化財を通じて、古の時代に想いをめぐらせてみませんか。